

## En Hospital de Puerto Montt destacan tratamiento por enfermedades coronarias

**TECNOLOGÍA.** *Los infartos ocurren cuando un coágulo de sangre obstruye la irrigación sanguínea hacia el corazón.*

Según estadísticas que maneja el Hospital de Puerto Montt, son en promedio 10 pacientes que llegan diariamente hasta dicha institución, provenientes de toda la región, para tratarse enfermedades coronarias, entre las que se encuentran los infar-

tos al miocardio y las anginas inestables como las más comunes, pero que son solucionadas con el uso de tecnología cardiovascular de punta.

Tanto los infartos como las anginas inestables forman parte del Síndrome Coronario Agudo, "el que es secundario a

varias causas que generalmente tienen los pacientes, es decir, factores predisponentes de enfermedad cardiovascular y estos factores son: la hipertensión, la diabetes, la dislipidemia, el tabaquismo y el sedentarismo y obesidad", presentes en gran parte de la población

de la Región de Los Lagos, según detalló la cardióloga intervencionista del Hospital de Puerto Montt, doctora Milka Marín. "Al menos dentro del hospital, en la parte coronaria, las últimas estadísticas que tenemos son 2.500 procedimientos de este tipo al año, lo que nos hablaría de que al menos son 200 pacientes mensuales", explicó la especialista. 



LOS TRATAMIENTOS HAN SIDO EFECTIVOS EN EL CENTRO HOSPITALARIO.